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Anfrage der DIE LINKE-Stadtratsfraktion - Standort der Dreifelderhalle 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Zum geplanten Standort der Dreifelderhalle auf dem Gelände der Petersbergschule gibt es 
unterschiedliche Auffassungen, besonders im Hinblick auf die Erreichbarkeit mit öffentlichen 
Verkehrsmitteln. Zudem werden dann im Ergebnis des Neubaus marode Sportstätten 
geschlossen. Die geplante dezentrale Lage verursacht auch mehr Zeitaufwand, die 
Sportstätte zu erreichen. Ich denke, ohne eine Analyse aller beteiligten Nutzer (Schulen, 
Sportvereine), wer denn eine Dreifelderhalle an diesem Standort überhaupt nutzen kann und 
wird, ist keine belegbare Aussage möglich, wie die Auslastung sein wird bzw. auch nicht 
darüber, was dann an Sportmöglichkeiten auf Grund der Lage einfach entfallen würde.  
Erst dann wär m.E. eine Entscheidung über den Standort möglich.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Gibt es Abstimmungen mit den potenziellen Nutzern und wie ist das Ergebnis? 
2. Wenn nicht, was ist dazu angedacht?  
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